

UN PARTIDO DE TODOS, PARA TODOS



Buenos días a todos y gracias por asistir a esta convocatoria de prensa relacionada con el Congreso Local del Partido Popular de La Coruña. Como todos sabéis el comité ejecutivo provincial cifró en 500 los avales necesarios para poder ser candidato en este Congreso. El pasado martes empezamos en nuestra oficina electoral la recogida de avales y después de 5 días en los que todos los afiliados que me acompañan en esta candidatura y todos los afiliados que nos apoyan hemos trabajado intensamente os podemos comunicar oficialmente que a día de hoy ya hemos superado con creces los 500 avales exigidos y que a falta del último trámite de revisión de los avales por parte del COC, seré oficialmente candidato a este Congreso Local.

Lo primero que me siento obligado a decir son palabras de agradecimiento. 1) A todas las personas que nos apoyan porque con su trabajo ya han hecho posible que lo que para todos nosotros era un sueño hace unos días sea ya una realidad 2) A todos los afiliados que nos han dado su aval por haber confiado en nosotros, porque no hay nada más importante para mí que la confianza otorgada **libremente** por un afiliado de base.

La respuesta que hemos tenido por parte de los afiliados en estos 5 días es una clara muestra de que nuestra candidatura es la **CANDIDATURA DE LAS BASES DEL PARTIDO**. Aquí lo único que hay es una candidatura que trabaja con ilusión y que ha sabido transmitir esa ilusión a sus compañeros de partido. Esta respuesta de los afiliados produce en nosotros una ilusión cada vez mayor en seguir trabajando para alcanzar la Presidencia del Partido, consciente de que la militancia reclama un liderazgo joven comprometido con el partido y con la suficiente fuerza para que el partido popular pueda alcanzar la alcaldía coruñesa de la mano de Carlos Negreira.

Y quiero hablar de mi candidatura. **Mi candidatura se puede resumir en tres palabras: juventud, futuro y militancia de base.**

Mi candidatura es una clara apuesta por la gente joven, que integra mayoritariamente esta candidatura. 16 de las 22 personas que van en ella son menores de 42 años y 9 menores de 35. Esto es una clara apuesta por la juventud y la juventud es futuro. Y esto va en línea con lo que siempre nos ha transmitido nuestro presidente regional al apostar decididamente por la juventud y manifestar que nuestro partido tiene que ir una generación por delante de los demás

Respecto a lo de **militancia de base** tengo que decir que **. no hay ninguna persona en mi candidatura que este ocupando ningún cargo público, sino que, (vuelvo a resaltar), son todos militantes de base, y pare ello he tenido en cuenta la filosofía de mi presidente regional y que comparto totalmente de que los cargos electos y de designación política deberían centrarse en sus responsabilidades.**

Muy a nuestro pesar, en la previsible candidatura alternativa a la nuestra lo que si vemos con tristeza es el **asalto de cargos públicos a los cargos internos del partido y no solamente esto sino que lo que vemos es que tenemos dos conselleiras, dos directores generales y nueve concejales que se están enfrentado directamente a una parte de las bases del partido, y lo que aún es mucho peor, que están fragmentando la unidad existente en las bases del partido y esto si que es éticamente imperdonable, sobre todo en un momento en el que vivimos una unidad y tranquilidad máxima en nuestra ciudad.**

Ahora que ya puedo decir que seré oficialmente candidato a la presidencia local de mi partido quiero volver a repetir los dos objetivos por los que voy a luchar; 1) Potencia la unidad del partido mediante la participación de todos los afiliados y 2) conseguir que el partido popular alcance la mayoría absoluta en las próximas elecciones municipales y que carlos negreira se convierta en nuestro próximo alcalde. **Y especialmente ahora que ya puedo decir que soy candidato, quiero recalcar mi apoyo incondicional a Carlos Negrreira y a todo su grupo municipal. Y decir claramente que no hay nadie, repito, nadie, en esta ciudad que apoye a Carlos Negrreira y a su grupo municipal más de lo que lo apoyamos nosotros, NADIE**

Quiero animar a todos los afiliados a que nos ayuden, a que participen, a que no duden en sumarse a nosotros, a que luchen para que el partido siga perteneciendo a sus bases, a que luchen para que no nos obliguen a luchar entre nosotros, a que sean valientes y el día 25 voten libremente y especialmente le quiero pedir una cosa; que con su aval y con su voto hagan realidad un sueño:
QUE NUESTRO PARTIDO SEA UN PARTIDO DE TODOS Y PARA TODOS